

Dans l'agenda

Exposition

Semer la polis

Du 14/03/2022 au 13/05/2022

En Grèce antique, la polis une communauté de citoyens libres et autonomes.

L'exposition "Semer la polis" est la restitution d'ateliers auxquels ont participé des élèves du collège Travail-Langevin et animés par Lucile Cornet-Richard, architecte d'intérieur et designer, issue de l'Ecole Nationale Supérieure des Arts Décoratifs de Paris (ENSAAD).

Son projet, lauréat du dispositif Creartup 2020-2021, permet aux collégiens de découvrir autrement leur environnement et d'établir des cartes, à la fois scientifiques et culturelles et de participer ainsi au diagnostic écologique du territoire proche de leur établissement scolaire et leur permettre une meilleure intégration dans leur milieu de vie.

Semer la polis

Exposition du 14 mars 2022 au 13 mai 2022

Vernissage lundi 14 mars à 19h

Pour des raisons indépendantes de notre volonté, le vernissage de l'exposition, prévu ce lundi à 19h, est repoussé à une date ultérieure.

Château de l'Étang

198, avenue Gambetta

Entrée libre - tout public

Du lundi au vendredi de 10h à 18h

01 49 93 60 17 / 61 53

chateau@ville-bagnolet.fr